

Erholsames hat die sportliche Donauregion auch zu bieten

600.000 Donau-Radler

Neue Card bringt schon Buchungen

Erst seit Montag gibt es die neue Donau-Card mit Vergünstigungen 70 Anbietern, doch schon im Vorfeld bringt sie der Region Buchungen: Radreise-Veranstalter Donau zählt je Touristik etwa nach Angebot zwischen vier und elf Prozent Steigerung, vor allem durch deutsche Gäste. Sie sprechen besonders gut auf die Card an, die für 4,90 Euro bei 20 Tagen Gültigkeit Preisvorteile bis ZU 20 Prozent bringt.

Der Radfahr-Boom ist weiterhin ungebrochen. An Oberösterreichs Donau fahren jährlich 600.000 Radler, 200.000 von ihnen sind Einheimische auf "Alltagsfahrten".